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3/2024 - OS-CODIR/IFBAIANO. 

A.  Informes Gerais:

Presidência: a) Cerimônia de lançamento dos 100 Ins�tutos

Federais de Educação - Estados e municípios. Na Bahia serão 8 novos

campi, nas cidades de Santo Estêvão, Ribeira do Pombal, Itabuna,

Macaúbas, Poções, Salvador, Ruy Barbosa, Remanso e que ainda não

sabe quais cidades vão ficar com o IFBA ou IF Baiano, exceto a

unidade de Salvador que será campus do IFBA. Para construção dos

novos campi será necessário a dominialidade de Imóvel. Esclareceu

que visitou algumas cidades e que sempre deixou claro que a decisão

de escolha onde seria a construção dos novos campi não seria do IF

Baiano e que não sabe qual foi a instância que decidiu. b) Apesar da

Lei nº 11.892, de  29 de dezembro de 2008 - Ins�tui a Rede Federal

de Educação Profissional, CienOfica e Tecnológica, cria os Ins�tutos

Federais de Educação, Ciência e Tecnologia, e dá outras

providências, prevê um percentual para educação profissional

técnica de nível médio, prioritariamente na forma de cursos

integrados,  para os novos 100 campi, esse percentual será de 80% e

20% para educação superior. Explicou que para os novos campi seria

necessário banco de servidores. c) Orçamento: Sofreu perda no

orçamento. Não houve uma portaria de corte, mas a Lei

Orçamentária Anual - LOA, teve uma perda de 103 milhões na Rede

Federal. Foi anunciada que terá a recomposição, mas que ainda não

foi informado quando e como será feita essa recomposição. Falou

que em 2015 foi úl�mo ano que foi usado a Matriz CONIF e que em

2024 retornará. Solicitou que esperem que essas configurações de

recomposição se configuram em documentação para iniciar a

realização das a�vidades. Pediu que todos se preparem para a

recomposição. O IF Baiano  realizará uma formação sobre a Matriz

CONIF, disse que é importante que par�cipe além do Diretor-Geral,

os Diretores Acadêmicos, Administra�vos dos campi e Secretários

de Registros Acadêmicos. d) Informou que o IF Baiano foi a terceira

ins�tuição do Brasil a passar as informações dos discentes para o

Programa Pé-de-Meia. Agradeceu e parabenizou a todos

envolvidos. e) Esclareceu que a nota informa�va sobre o orçamento

não saiu antes porque ainda não �nha informações. f)Greve dos

Técnicos Administra�vos em Educação (TAEs): disse que todos

percebem ni�damente a necessidade de recomposição das carreiras,

que existe uma defasagem muito grande e que isso tem causado

algumas questões sérias. Vacâncias, sessões, migração. Externou

solidariedade a categoria TAE e disse que apoia a greve e que na

reunião do Conselho Nacional das Ins�tuições da Rede Federal de

Educação Profissional, CienOfica e Tecnológica Conif, foi

pra�camente unanime o apoio à greve. 

 - Campus Uruçuca: Sugeriu elaboração de uma nota informa�va para esclarecer



Abertura

a comunidade sobre o orçamento. 

Encaminhamentos: 

o Nota Informa�va sobre orçamento.

o Formação da Matriz CONIF.  

  Demais membros. 

o PRODIN: a)Ação da Internacionalização: Evento: Caminhos para

potencializar os Centros de Línguas nos Ins�tutos Federais, será

realizado no dia 27/03/24, às 09h - Convidado: Edilson Pimenta que

é coordenador-Geral do Centro de Idiomas e Relações

Internacionais do IF Triângulo Mineiro. b) Solicitou que todos façam

a Pesquisa de qualidade.

o Campus Senhor do Bonfim: a) Falou sobre os 8 novos campi  que

serão construídos na Bahia, e que destes no mínimo 3 deveriam ficar

com o IF Baiano. b)Importância da capacitação da Matriz Conif. c)

Greve: Se solidarizou com os servidores TAEs.

o Campus Bom Jesus da Lapa: a) Agradeceu a PROEX, Projeto

Mulheres Mil. b) Projetos na área de citros, agradeceu o empenho

dos servidores de engenharia agronômica. c) AgroIFNordeste:

sugeriu que tenham um momento para informar as ações deste

projeto. d) Polo EaD na cidade de Santa Maria da Vitória. Agradeceu

a Procuradoria Federal junto ao IF Baiano, pelo apoio. Aula

inaugural será em 22/03/24. e) Apoio para enviar estudantes para

Bahia Farm Show e apoio para par�cipação em eventos de

tecnologia da informação. f) Orçamento: impactos nas bolsas

pesquisa e extensão. Externou preocupação em relação a redução.

Gastos altos com energia elétrica e água.  g) Falou da importância de

ter apoio para par�cipação dos servidores em eventos. h) Sugeriu

reuniões entre a comunidade e a gestão, que podem ser online.

o Intervenção Reitor: a) Tem recursos para as fotovoltaicas, porém o

Governo Federal quer usar o novo sistema que é o TransfereGov.

b ) Apoio a eventos internacionais, terá edital. c) Sente por não

p o d e r e s t á mais nos c a m p i , mas que tem �do

muitas demandas externas que o IF Baiano precisa estar presente.

Entende da necessidade de está próximo a comunidade e estar

sempre atento a essas demandas, tem man�do os atendimentos aos

servidores na Reitoria. 

o PROEX: a) Explicou que apesar da redução das bolsas a

permanência dos discentes foi ampliada. b) O IF Baiano foi aprovado

no Programa de Qualificação Social e Profissional em Economia

Popular e Solidária. 

o Campus Uruçuca: a) Olimpíadas 12 a 14/04. b) Preocupação em

relação as Bolsas de Pesquisa, devido à situação orçamentária do



campus que é delicada. Agendará com a PROPLAN para decidir

como resolver da melhor forma a questão das bolsas. Entende a

importância da pesquisa e extensão e o campus tem sido atuante. Só

poderá responder sobre as bolsas após conversa com a PROPLAN. 

o Intervenção do Reitor: Solicitou a PROPLAN, se sair a

recomposição que dialogue com os campi, falou que é necessário

pensar no Ins�tuto como um todo, verificando em como podem se

ajudar. 

o Intervenção de Rafael Trocoli/PROPES : a) Disse entender dos

desafios de cada unidade e informou que o edital para Bolsas de

Iniciação CienOfica  e de Iniciação Tecnológica, será publicado esta

semana. b) Informou que os indicadores de pesquisa e extensão irão

compor a Matriz Conif. c) Solicitou ajuda na divulgação do Programa

Ciência por Elas. d) Eleição do Conselho Superior - CONSUP:

informou que para as categorias TAE e Docente, cada servidor vai

votar em até 5 candidatos.

o Campus Valença: a) Informou que o Governo do Estado procurou

o campus para implantar o Espaço Colaborar, estrutura dedicada

para empresas e profissionais independentes que valorizam

inovação, cria�vidade, troca de experiências e criação de redes de

contatos. b) Parceria com Embrapa, esta melhorando o campus. 

         o  Assessor Especial: Agradeceu aos campis e a PROPLAN pelo apoio no       

    programa EnergIF. 

        o Campus Serrinha: a ) Expor Serrinha será realizada de 14 à 17/03,

agradeceu o apoio de todos os campi. b) Café com o DG, semanalmente levarão

os egressos e será feito uma entrevista, depois será elaborado um banco de

dados. c) Curso FIC de ro�nas administra�vas no presídio em Serrinha. 

A. Ordem do Dia 

1. Calendário de Reuniões Ordinárias/2024 do CODIR. 

Foram aprovadas as seguintes datas: : 16 de abril ( 1ª), 28 de maio ( 2ª), 30 de julho ( 3ª), 19 de  setembro ( 4ª), 13

de novembro (5ª), 11 de dezembro (6ª).

2. Apresentação do projeto IF BAIANO Direito + vida.  (Procuradoria Federal).

O Procurador Federal Osvaldo Almeida Neto, falou que o projeto IF BAIANO Direito + vida que tem como obje�vo

ministrar noções de conteúdos jurídicos transversais a componentes curriculares, aos alunos do terceiro ano do IF

Baiano do ensino médio integrado ao técnico.  

Eixos que serão abordados:     

-    dignidade da pessoa humana e direitos humanos;

-    direitos e deveres fundamentais na Cons�tuição Federal brasileira;

- aspectos jurídicos prá�cos relacionados ao co�diano dos discentes, ao exercício da cidadania em sen�do amplo:

Poder Judiciário, Funções essenciais à Jus�ça, relação jurídica do estágio, direitos do consumidor, responsabilidade

civil e penal, relações virtuais, racismo, bullying etc;
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Encerrou apresentação agradecendo a oportunidade e disse estar à disposição da comunidade. 

3) O que ocorrer.

o Campus Xique-Xique: a) Importância da proximidade entre comunidade e a Reitoria. b) Agradeceu o apoio do

Campus Senhor do Bonfim. c) Informou que tem ponto de água no campus. d) Olimpíadas de Matemá�ca em

Cuiabá, alguns alunos passaram para segunda fase, seria interessante se pudessem par�cipar.  

o Intervenção do Reitor: Falou sobre as solicitações para par�cipação em eventos diversos e que estão aos poucos

estão sendo cerceados. Verificará se consegue apoio para par�cipação das Olimpíadas de Matemá�ca, que precisa

das informações de quan�dade. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Assim, eu Anatalia S B Filha, Secretária dos Colegiados, lavrei

a presente ata, que foi lida e assinada pelas secretárias, pelo presidente e pelos demais membros do Colégio de

Dirigentes deste Ins�tuto.  

Documento assinado eletronicamente por:

Geovane Lima Guimaraes, DIRETOR(A) GERAL - CD2 - VAL-DG, em 26/06/2024 08:57:26.
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Pedro Queiroz Junior, DIRETOR(A) GERAL - CD2 - XIQ-DG, em 14/06/2024 11:42:48.

Jonatas Vinicius Souza dos Santos, DIRETOR(A) GERAL - SUBSTITUTOCD02 - TDF-DG, em 14/06/2024 11:12:31.

Luciana Cleide da Cruz Damasceno, DIRETOR(A) - CD3 - RET-DGP, em 14/06/2024 11:01:42.

Leandro dos Santos Damasceno, DIRETOR(A) GERAL - CD2 - SER-DG, em 14/06/2024 10:33:08.

Genilda de Souza Lima, DIRETOR(A) GERAL - CD2 - CSI-DG, em 14/06/2024 10:25:46.

Livia Tosta dos Santos, DIRETOR(A) - CD0002 - GMB-DG, em 14/06/2024 10:03:59.

Leonardo Carneiro Lapa, PRO-REITOR(A) - CD2 - RET-PROPLAN, em 14/06/2024 09:43:33.

Aecio Jose Araujo Passos Duarte, REITOR(A) - CD1 - RET, em 14/06/2024 08:50:39.

Viviane Santana Menezes, SECRETARIO EXECUTIVO, em 14/06/2024 07:58:24.

Marcelito Trindade Almeida, DIRETOR(A) EXECUTIVO(A) - CD3 - RET-DIREX, em 14/06/2024 07:17:23.

Katia de Fatima Vilela, PRO-REITOR(A) - CD2 - RET-PROEN, em 13/06/2024 20:43:26.

Joao Luis Almeida Feitosa, DIRETOR GERAL - CD2 - SBF-DG, em 13/06/2024 19:14:26.
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18:54:58.

Josue de Souza Oliveira, DIRETOR(A) GERAL - CD2 - URU-DG, em 13/06/2024 17:38:09.
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